



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. April 2024

Veranstaltungen, Kultur

„Ton ab“ mit den „Katzen“

Am Mittwoch, 8. Mai, 19.30 Uhr, gestaltet „Die Katzen“ im Kulturforum, Friedrichstraße 16, das nächste Konzert der gemeinsamen Konzertreihe von Kulturamt Wiesbaden und der Wiesbadener Musik- und Kunstschule „Ton ab“. Der Eintritt kostet 9 Euro; Tickets gibt es unter Telefon (0611) 313035 oder unter www.wmk-wiesbaden.de.

Die studierten Sängerinnen Anja Kintscher, Claudia Seng und Sarah Schurig lernten sich an der Hochschule für Musik Mainz kennen und gründeten 2021 „Die Katzen“: Ein Vocal-Swing-Trio nach dem Vorbild bekannter Frauentrios wie den Andrew Sisters. Immer mit dabei: die Kater an den Instrumenten, Jens Mackenthun an der Gitarre und Sebastian Meyer am Kontrabass. Mit ihren eigens geschriebenen Arrangements verleihen „Die Katzen“ ihrem Repertoire einen individuell swingenden Pfotenabdruck. Bekannte Jazzstandards, Pophits, Chansonmelodien und Retroschlager lassen die fünf Profimusikerinnen und -musiker in neuem „Katzen“-Sound erstrahlen. Zusammen mit erstklassig harmonisierendem Gesang und groovender Bandbegleitung machen die charmanten Moderationen der drei Powerfrauen, ihre synchronen Tanzchoreographien und die lässig eleganten Outfits im Vintage Stil jeden Auftritt der „Katzen“ zu einem einmaligen Erlebnis.

+++